PRECIO DE ADSCRIPTION ! un'moda España. i pesetu si mos

ANUNCIOS 85 5. y 3. plans. 0'50 ets. linea

ESQUELAS SEGUN TARIFS

NO SE DRYUELVEN LOS ORIGINALES

DIARIO INDEPENDIENTE

FRANGUMO

BUTTO ASSESSMENTS Todo suscriptor que comience ! sascripción desde el dia 15 en ade

Redacción, Admón. é Imprenta

POLO DE MEDINA, 2.

lante de cada mes, lo recibirá grati

hasta el 1.º del mes siguiente

NUMERO SUELTO, CINCO CENTS.

BOICIS DELA TARDE

ATRASADO, DIEZ CETS.

"El Liberal,

tiene desgracia en cuantas cam. escapó otra vez la palabreja cur pañas emprende.

Hests en Equellas, que pudie · lacio de la Inquisición. ran creerse inspiradas en desin : ¡Adios, Papa-láico! teresado murcianismo, y pare por esta vez la palabreja, sale el Pronosticos colega á destiempo, completamente trasnochado.

tremebundo artículo de El el Báltico y por Italia las despre- mares. Liberal, contra la prorroga del siones anteriores y se acercará a El martes 28, estará en el NO. mismo en el Ayunta miento y que él servia á sus lectores ese plato de información todavia calentito. humeante como las castañas.

Pero la castaña nos la ha dado el colega à les once dias de estar tomado el acuerdo por e. ayuntamiento y de haberse elogiado en el mismo periódico.

¿Qué vientos han soplado por la casa de «El Liberal» para esa salida etibita é inesperada? Misterios!

Hace pocos dias, la pluma pe ritisima del maestro de los periodietas murcianos Sr. Tornel, elogió el proyecte, del cual nos. otros nos ocupamos oportunamente, concediéndorele la importancia que en realidad tiene para los intereses de Murcia.

El Liberal, suscribió como bueno al publicarlo el artículo del 2.º cuadrante Sr. Tornel, ó al menos, no se le ocurrió que fuese malo, y más un poco hacia el Estrecho el vier tarde, coincidiendo con la pre- nes 24, y otra dei Atlantico se LIVO sentación de cierta solicitud pre- recercará á las costas de Portugal. sentada al Ayuntamiente por un conceido industrial murciano. inicia una campaña de oposicióo, pidiendo, nada menos, que el Ayuntamiento vuelva sobre su NE. y SE. nouerdo; y agrega arrogantemente, que si no hubiera en el mu- mar Ibérico y Argelia la depre- aclaración, nicipio peladio para esta cause, sión del Estrecho y la del Atlán ahí está é!, con todas sus armas tico esterá sobre Portugal. y arreos, para hacer que no pros pare la procroga soordada.

Nosotros entendemos que los Ayuntemientos no pueden volver sobre sus acuerdos. Tenemos en. tendido también que la prórroga convenida se funda principalcontiene el primitivo contrato con la Empresa Lebón por la cual el Ayuntamiento no tiene libertad de celebrar otros contratos, mien tras ses deudor de aquella, y que lo mejor de lo conseguido (que es bastante más que lo de las farolas) en el contrato de prórroga, es la deregación total y terminante de esa cláusula prohibitiva.

Creemas, por consignierte, eb stent es is sup, cinues se sup buena té y por el solo estimulo de los intereses de Marcia, debe estudiarse con deterimiento: 7 desde luego anticipamos una Opinión. Si no faera presiso res-Datar contratos enteriores en evitación de pleitos ruinosos: Ei el Ayuntamiento tuviera libertad de contratar, lo que procederí es abrir con antelación bastante un concurso al que p idieran concurrir cuantas Compañíss y particulares lo tuviscan por convehiente, remitiendo á é: la solicitud Presentada.

Pero El Liberal, puesto a arrancarse, no se para en estas minuciae; saos el mandoble y echa por la calle de enmedio, tirando truculentos tejos á la oporjunidad, á la légica, á los precep-

23:25 B

TELEFONO

NUM .RA

nimo en Argelia y una depresión ros del tercero al ouarto ouadel Atlántico avanzará hasta el drante. Fuerte temporal en el SO. de Irlanda ocasionando liu. Cantábrico y en el Oceano. vias, principalmente desde el Oel 29 al 30, actuará en el mar NO. al Centro, con vientos de di- del Norte el centro borrascoso verso rumbo.

de Irlanda y se aproximarán á ciéndose lluvias y algunas nieves nuestro SO las bajas preziones de en nuestras regiones, especial. las Azores y Madera, invadiendo mente desde las del NO y E. has libertad hayan tomado, merecen gran parte de la Peninsula. Se ta las centrales con vientos de todas las consideraciones y res. registraran lluvias en nuetras entre SO. y NO. Temporal en el regiones, especialmente desde Centáprico y el Mediterránco su agravio, nos apresuramos á ofre-Portugal y Andalucia hasta las perior. centrales, con vientos del 1.º al

La depresión del SO. avanzará _

Seguirán produción dose liuvias

en Portugal, Andalucia y Levan. acuse de recibo. te, con los miamos vientos de en

Oceano y en el Mediterráneo. análoga á la del del dia anterior. ba de la razón que nos asiste.

tos legales y haute al sentido co- Cambiará el estado atmosféri. En su afan de harir á diestro ¡Ah! y que no se civide que el porque llegará á Iclanda un im modo se sirve mejor á Dios y se figuraban algunos apaches, estique no esté con «E! Liberal», portante centro borrascoso que hacen grandes méritos para está contra Murcis, porque las formará otra depresión en Gali- vida futura, escribe lo siguient: sido víctima de los agentes de el resultado que ofrece la cotiza Nuestro colega «El Liberal», patentes de murcianismo (y se cia. Per la acción de estos nuevos elementos de perturbación pae? -preguntará sin duda el besi) las conceden en el antiguo pa- aérea perderá intensidad el mí nimo de Argelia, que se habrá rementado á Baleares, y se vegistrarán lluvias en nuestras regiones, especialmente desde NO. ja de los huesos de la roña libey N. hasta la región central, con vientos fuertes del tercer oua-Cualquiera creería al leer el Del 20 al 21 se apartarán por drante. Temporal en nuestros

contrato Labón, que de este nuestro SO y S. otro centro de de Francia el centro borrancoto humanas contiendas, en las que asunto se habia tratado ayer perturbación atmosférica que principal, y otros mínimos se producirá lluvias y alguna tor- señalarán en las Islas Británicas menta, particularmente en la mi y en el Mediterráneo superior. tad meriodional de la Feninsula Liuvias bastante generales y alcon vientos del 1º al 2.º cua- gunas nieves en la Penínsuls, particularments desde el Cantá-El miércoles 22 quedará un mi- brico al Centro, con vientos du-

> referido y otra depresión descen-El jueves 23, se alejará por el derá por el golfo de Gascuña y

> > SPELJOON.

Una demostración de que no en Portugal y Andalucia, desde nos desagrada la conversación donde se propagarán al Centro y con los humi des son estas líneas faltar á la caridad; pero crea sobre ferrocarriles. Levante, con vientos de entre que dedicamos á «La Unidad Ca- que en muchas ocesiones es una tólica, más como pleito de cor-El sábado 25, so hallará por el tesis, que como necesidad de fraterna.

Por eso, no dessendemos s discusión ni a controversia, per-Lluvias y algunas tormentas feotumente inútiles en la ocasión . O: en la Peninsula, particularmente presente, y nos limitamos solo al [3] 2001

Extraña al samanario jaimista tre NE. y SE. Temporal en el que hiciéramos alusión á una El domingo 26 continuará im para cuantes se precien de cono la situación meta relógica será mo número tiene la mejer prue-

·Y—¿quienes son los de siemnévolo lector.

Los de siempre sou todas esas señoras ricas y orondos veñores, que, inficionados hasta la mé lu ralesca, á la hora de las elecciones se llaman á la faz del mundo en nero católicos á macha martillo y más papistas que el Papa.»

por fostuno la muje- guarda una prudente distancia, y mezclarlas para echar sobre ellas eve terrible anatems, será muy lógico panosotros nos resulta un tanto faerte, por no decir desproporcionado.

teros que en uso de su perfecta petos que nosotros en justo descerler.

Lo meros que la mana orítica puede decir de La Unidad Católica» ai resucitar un asunto pa- supuestos municipales. sado y al leer esa salida injustificada, es. que es una inconve. niencia.

Duélenos ciertamente como censos de maestros. anota «La Unidad Católica» el obra de caridad la corrección

Y nada más.

norma de conducta obligatoria un joven obrero, de cficio albafil, Eduardo Catuneghi, de namente en una prohibición que perando el mismo régimen, pues cer el respeto ageno, y en su mis- cionalidad italiana, era ejecutado por haber matado at secretario de Policia, M. Laurent Noel.

de visjef

co en le Península el lunes 27, y siniestro, creyendo que de ele gente levantisca, entre les que Bolsa de Madrid la mando que el condenado habia Policía, depositaron el dia 2 del ción de los fondos públicos en l mes corriente, conmemoración semana última. de los Difuntos, en la sepultura de Catuneghi coronas con ins- contado, ganando 60 céntimos, oripoiones como ésts: «¡A una de 84 60 4 85 15 á fin de mes, co victima de la Policial.

vas manifestaciones, el Gobierno 101'95, 102,101 excupón, 101'10 ha dispuesto que el cadáver de 101.25, mejorando un cuartil Catuneghi sea exhumado y ente- despues de deducir el impor rrado en la fosa comán.

Mezclar á las señoras en estas nas este Gobierno, ó cualquiera por los cambios de 94'35, 94'5 otro, hubiera adoptado una dis- 94'20 y 94 40, mejorando 15 céi posición semejante? ¿Qué cosas timos. no se habrian dicho á propósito de nuestros procedimientos in- Exterior en Paris subió de 83% quisitoriales, de nuestros hábi- á 95 40, 6 sea 1'80. ra «La Unidad Católica», pero á tos de crueldad, inhumanidad, En los Amortizables, aunqui eto., etc., etc.?

fioles cómo en los paises verda- por 100, porque hubo menos d Y nos resulta tanto más fuerte deramente libres, elegidos por manda de este último valor, é incomprensible, porque en las ellos miemos como modelo de de- Pero la elevación alcansó paradas elecciones han sido con- mocracia y de derechos indivi- ambos, y siguen cotizándose o tadisimas las señoras que han in- duales, los Gobiernos no vacilan firmeza y buena tendencia. tervenido, y esas señoras, cuales. en adoptar las más severas me- Las aciones del Banco de E NO y N de Europa la depresión N. de Espeña. Seguirán produ- quiera que hayan sido sus opi- didas cuando se trata de mante- paña se han mantenido bid niones, y carlesquiera les derro ner el orden y la tranquilidad.

Boletín Oficial

El del dia 20 contiene: Parte oficial.

partidas de Sanidad en los pre- de decirse que se mantienen fi

Circular de Sanidad.

R. O. del ministerio de Instruc lo de 50 céntimos. ción Pública sobre listas de as-

Circular de Obras públicas.

Edicto de minas. Relación de los votos obteni- (dinero), habiendo algún mo

dos por los candidatos á conce- miento en este valor, que sigi jales en las elecciones celebradas muy estima to. Sus cédulas en Murcia el dia 12 de Noviem- cotizan con cinco céntimos de l bre.

con de La Vuida, expedidas en al mismo cambio de 120 que L el sño actual.

El dia 10 de Ostubre último, tana, Ricote, Picatar, Ulea, Al- porque se conserva como val guazas y Albudeite.

Id. de los juzgados de Cieza y Linares.

Es satisfactorio para el crédia El Interior se hizo de 84'60

alza de 55 céntimos. En su vista, y para evitar nue. El Amortizable 5 por 100

del cupóa.

iQ 16 habria pasado en Espa- Y el nuevo Amortizable pai

Durante el mismo periodo

la mejora es menor, se operó of Pues vean los radicales espa- calma, siendo mejor tratado el

pues aunque descendieron à 40 se han elevado á 454, ganan un entero.

No alcanzaron igual fortu los Tabacos, que perdieron la semana un punto; pero no p ello es de temer mayor retrod R. O. de Gobernsoión sobre so, puesto que, en general, pre mes, toda vez que hay poca ofe ta y se cotiza con diferencias

> Por otra parte, las dos socia dades tienen asegurado el div dendo á repartir en 1,º de Ene

Las acciones del Hipotecerio pagaron á 254 y quedan á 2

Relación de patentes de médi- El Español de Crédito ciel nia en la semana anteriar. Edictos de las alcaldias de To- liendo muy poco papel á plas de cartera.

El Hispano Americano cons lidó el cambio de 145.

Los Rios de la Plata tampo han kecho más, despues de sig. nas finotasciones, que quedar mismo cambio de 490 al contad. á que cerraron en la semana p sade, y á 491 á fin de mes.

El Central Mexicano descend de 489 á 487, y recobró aqui cambio, que es tambien el de semano precedente. A fin rriente se hace á 491.

El Banco de Castilla se cc serva á 194, y el Hispano Co nial 4 130'50.

Las Alcoholeras descendies, de 90 50 á 87, y sus obligacion siguen à 98. La baja en el pres del alcohol perjudica algo por estock. que tiene; pero se espe alguna reacción, y en todo ca la facilitará la adquisición ven josa de las melazas, que es primera materia.

Se mantienen firmes à 290 seciones de los Altos Hornos.

Los Explosivos, de 289 sub ron á 283 y descendieron á 2 sin dudo por alguna oferta. habiendo mercado. Pero, ad más, hay que tener en cuen que en la temana precedente h bian tenido un alza de 270 á 28

Las Azucares proferentes vo

momento..., le hermiguesban en el cer bro. Luego pensaba también en la imagen de un hombre errante por los corredores del castillo de Maisonneuve, leyendo en la puerta de sus habitaciones la inscripción jocosa de «Se prohibe la entrada al público. Elia veia á aquel hombre mover extrañado la cabeza y regresar lentamente... No faitaba més sino que abandonara el castillo por aquel mandamiento... Quiza

Se levanto de pronto.

no volviero ya á él nunca

-Dispensame, querida Claudina, pero es preciso que te deje de una manera algo brusca...

- 281 -

-A la estación del ferrocarrii? Acaso se vá

-No: ha ido a recibir à la princesa Tecla y à

-Lo ignoraba-contestó Claudina con el

Claudina no replicó. El silencio se hizo tan

profundo que se oia el sordo movimiento del

pequeño reloj esmaltado de diamantes que esta-

ba sobre el pupitre. Besta contemplaba la ven-

tana: de buena gana se volvería a su casa. Sus

deberes de ama, desatendidos por ella en squel

su hija. ¿No lo sabes? Las dos vienen á pasar un

acento ahatido que su prima había notado ya.

-Creia haberte habiado de ello.

mes en casa junto á la niña.

- 284 -

¿Pere se puede perder lo que no se ha poseído nunca, sino durante un sueño insensato?

No estaba más sola que poco tiempo antes, y, sin embargo, desde la vispera había echado raises en su corazón una esperanza, y en un inse tante lo había lleuado completamente. Sin suber cóma, había ido agrupando pansamientos du ces al paseo nocturno de que había sido testigo invisible. La esperanza y la dada la habian agita do gran parte de la noche, y cuando despertó, después de un corto sueño, volvió à encontrar intacta la imagen del que había visto inmóvil la noche áltima enfrente de su ventana.

¡Qué locura más lamantable! Et no se había detenido allí para contemplar su ventana... Habia ido á cerciorarse del momento de su vuelta, y á asegurarse de que ella no se había quedado ed Altenstein.

Claudina dejó caer los brazos con abitimiento y miró hacia fuera. A través de las lágrimas que velaban sus pupilas, vió de repente ante ia verja la librea roja de los lacayos de la corte, y la señorita Lindenméyer se precipitó en su habitación.

-; Senorita..., senorital.; Sus Altezes/ Claudina se dirigió vacilante hacia su espejo. Se puso el sombrero de paja blanca, cogió maarucarero.

nida, con poca diferencia, sin es- mo casa social. perazas mayor baja, porque dis- Seguidamente el vice presi de la importancia de "Claudio minuyen las reservas en ere del dente don Angel Navarro, tele- Bel rán,, y más aún ante nues-Teroro.

Los consiertos de ayer, por tarde y noche, en el Palacio Hotel, fuer on notables.

La numerosa concurrencia que con gran justicia el mérito de los artistas que hacian su debut.

La señorita Gioria Pérez el una profesora ten excelente, que bace lo que quiere con el tecla-

Pocas artistas han venido Murcia que dominen el piano como le joven profesora.

Las ovaciones qua racibió fue rou much as y el público solicité de la simpática artista que esta noche toque algunos números sin acompañamiento.

El violinista cubano don Joaquin Sibori, fué aplaudido constantemente.

Cuanto se diga de 61 resultará pálido reflejo de sua artísticas cualidades. Las notas arrancadas á las cuerdas de su violín entuciasman y llegan á lo más partes al partido conservador 1 hondo de los sentidos.

Por ese vimos á muchos músicos que entusiasmedos aplaudian sincoramente à la termina- TEATRO ROMEA ción de cada número.

ENTIERRO

del dia de ayer se verificó en el zuela "El pobre Valbuens, que,

El funabre acto resultó una tagonista. imponents manifestación de due- A segunda hora se representó mente á los orfeonistas.

amigos políticos y particulares ter y Gorgé. que acadieron à rendir este tri- Por la noche se cantó la her- benéfica. buto de cariño al joven finado.

nuestro pésame.

ha quedado constituida con gran de grandes facultades. vadora.

Dejando sin proveer el cargo de Presidente, con objeto de que sea designado por el Sr. Mellado la persona que ha de ocupar diche cargo; la Junta Directiva ha quedado formada por los siguientes animosos jóvenes:

Vice presidentes Don Angel Navarro Pérez, don Vicente Eduardo Martinez.

Segundo secretario

Alfonso Sastre Moreno. Vice secretarie

Don Juan Casalduero Musso.

Teserere Don Manuel Latorre.

Contador

Don Eugenio Sánchez.

Vocales

Don Guillermo Garofa, don Juan Pétez Musics, don José Jé-

dar, den José J. Penarrubia, don Mariano Gaola y don Jesús Tornero. Una vez constituida la asociación, los jóvenes conserva-

dores visitaron en la tarde del d!timo domingo, al señor Mellado Benitez, quien los acogió con su cortesia proverbial, alentándoles con carificant france à perseverar

46 50 á 48 por 160, y las ordina- rizando cumplidamente á la agru- do. El hermoso monólogo tuvo ner, Broca y otros. rias pas ron de 17,75 á 18. Se es pación, á la que considera una que repetirlo. pera alguna mejora en el kegocir hermosa esperanza del partido.

Juan y don Isidoro de la Cierva, rables. lorquina y enviándoles un res proármeia. petuoso saindo de consideración al ilustra jete de los conserva- do, la obr de anoche hubiera dores y á los jetes provinciales.

También telefoneó, en nombre A los mismos asistió encomiaba de la agrupación, al distinguido concurrencia aplaudió los pasa. director de «A B C», adhiriéndo- jes más importantes y los bue ne á la protenta formutada por nos deseos de los actores. los directores de la prensa madrilaña contra le campeña antipatriótica de los radicales; al presidente de la Juventud Conservadora de Madrid D. José Alvárez Arranz, felicitándole por el triunfo obtenido en las elecciones municipales y á las che. Juventudes Conservadoras de Murcia y Cartagena, enviándo- lujo. les un cariñoso saludo de conraternidad.

Reciban los jóvenes conservadores lorquinos nuestra más sincera felicitación, por el acto realizado, y recibala también el par tido por la creación de esta vanguardia animosa que tan buenos servicies está prestando en todes á la Pátria.

Con buena entrada, especialmente en las a turas, se repre- (Por telégrafo) A las tres y media de la tarde sentó ayer tarde la conocida zervecino pueblo del Pa'mar, el como siempre, hiso pasar un estierro de nuestro malogrado agradable rato á la concurrencia. la infanta Paz.

gracionamente el papel de pro-cience.

la ópera «Marina», que fué muy De Murcia asistieron también, bien interpretada, obteniendo edemás de una nut-ida represen - grandes aplausos la señorita Gor to del que ha hecho grandes elo tación del Municipio, numeroson gé y los Sres. Serra, García So- gios.

mosa zarzuela del inmortal Cha-A la afligida familia reiteramos pí. "La Tempestad..

> Indudablemente por haberse pañola. cantado por la tarde una obra de Esta muéstrase muy reconcfuerza, se hizo para esta un re- cida. parto bastante deficiente

La hermosa partitura de Chapf tiene grandes dificultades que En la vecina ciudad de Lorca, sólo pueden vencerlas cantantes brado un mitin los estadiantes.

entusiasmo la Juventud conser- El Sr. García Sole ocupó muy testar contra la centralización de bien su lugar, cautando a imira las oposiciones á notarias.

mala?

carnada y se turbé...

-Adiós Bata.

tan salvaje..., tan singular!

-Me he reservado mi departamento.

Eiena - dijo Ciaudina con acente amargo.

vieron a cotizarse en alza, de en sus buenos propósitos, auto- blemente y siendo muy aplandi. Pronunciaron discursos Car-

E tenor Montañana hizo cuan mente político. y ofreciéndoles el «Circulo Con- to pudo, pero hay que reconocer El cambio internacional, sorte- servador, para que lo tenga co- que un facultades no son bas una enérgica protesta. tantes para interpretar un papel grafié á los excelentísimos seño. tro púbico, que se lo ha visto res don Antonio Maura y don siempre hacer á actores inmejo-

> comunicandoles la constitución El Sr. Moutañana coupa muy de la Juventud Conservidora bien su puesto y de él no debe

Con otro reparto más acertaobtenido un gran éxito.

A pesar de esc, la numerosa resultanco herido.

Esta noche se estrenera la ope reta «La Princesa del dollar»,

La fama de que viene precedi da ha despertado gran interés en nuestro público, que seguramente lienará el teatro esta no-

La obra será puesta con todo

HOSPITAL

A les tres de esta mañana ha sido curado Juan Antonio García, de 23 años, lomiciliado en la calle de San Antolin, num. 11.

Padece una herida contusa en la región frontal de pronôstico leve. que se la ha producido al dar una critor Gabriel Alomar.

Fué curado por el médico de guardia señer Precioso.

BARCELONA

La infanta

19.—A las 8'15 t. Ha reguessdo de su excursión

amigo el concejal de este Ayun. Pablito Gorgé demostró que Anoche fué al Orfeón catalán (Por telégrafo) tamiento don Mariano Ortiz Or - sirve para todo, interpretando en donde recibió grandes ova-

Otras visitas

Hoy visitó as obras del puer

El público agasaja en cuantas ocasiones puede á la infanta es- (Por Telégrafo)

Mitin

19.-A las 11'15 n. En el salón Imperio han cele -

El objeto del mismo era pro-

— 282 —

Yasabes que tengo muchas coupaciones, y...

-Hasta otra vez, mi querida Ciandina.

La mentira murió en sus abios. Se puso en-

-En el nombre del cielo, dime lo que tienes

-No, joh!, no...-repuso la joven cuya pali-

-exclamó Beata al observer la palidez de su

prima y la lentitud de sus movimientos, -; Estás

dez desapareció al influjo de una oleada de

sangre que subió hasta sus m jilias. - Me en-

ouentro perfectamente bien. Vete, vete... adon-

de tus ocupaciones te llaman. Vete, te scom-

pañare hasta el jarden. Es natural que aun ten-

gas muchos proparativos que hacer, y si en-

cuentras à Juan, dile que se marche de alli en

seguida, antes de que leguen esas señoras, ¡Es

-Para nada necesita verias -murmuró Besta.

-: Ahl. Es que tú no conoces à la princesa

-Es verded -dijo Beats, bajando la escalera

-Yo... Beata, ye teme no ser imparcial al

the contract of the second contract of the second of the s

detràs de su prima: -hazme su filiación moral.

à Lotario no puedosaes rie una paiabra de nada

El acto ha resultado esencial-

Acordóse enviar al gobierno

EL HURACAN (Por telégrafo)

19. - A las 11'15 n. Darente toda la parada noche efecto deplorable. siguió el huracán.

después se quedó un tiempo her moso.

En el parco del Rey se cayé golpe fatal para Joll. del caballo que montaba un individuo lismado Rafael Alvero. ...

También ocasioné la rotura de la luna de un escaparate, hirien- (Por Telégrafo) do al dependiente.

En las Casas de Secorro fueron asistidas nueve personas que rede osidas.

CARRERA DE CABALLOS (Por Telegrato)

19.—A las 11'15 n Se ha celebrado ia segunda carrera de otoño.

La animación es mucha contri- LOS COMISIONADOS buyendo á ella el día que es muy espléndido,

PROCESADO (Por telégrafe)

19.-A las 11'15 n,

Por el delito de injurias á la Patris, ha sido processado el es-

MORET, INDISPUESTO (Por telègrafo)

19-A las 11'15 n. Estando Moret dispuesto á marchar á Zaragoza, sufríó una indisposición que le ha hecho desistir del viaje.

Embajador

19. - A las 11'15 n La infanta aplaudió merecida - sará de París, el embajador fran- y á toda la familia real. cés señor Geoffray.

> Inmediatamente comenzarán la infanta ha sido grande. las negociaciones.

Después visité la exposición BANQUETE A DOVAL

Inoidente

19.—A las 11'15 n.

causa del Guadarrama. Al acto azistió también el procesado Coll.

asisten al banquete es el de cien- 3.-Murcia,

El incidente

Doval pronunció un discurso dando las gracias a sus compa- (Per telégrafo) neros por el banquete con que se le obsequie.

Dijo que este neto significaba ia crencia de los precentes de que el fallo que dió el Jurado fué justo.

Estas palabres ocuseron un

Muchos de los comensal s pro-Al amanecer calmó bestante y testaron de elles y se marcharon. Los comentarios han sido gran des conviniendo en que es un

En Biarritz

19 .- A las 11'15.

Barross nos ha dicho que en cibieron contuciones por efecto Biarritz se había celebrado un mitin organizado por los sindica -

> Asistieron unas dossientas per 1.000 personas. sonas, sin que entre los concu- La Guardia civil les intimes rrentes figuraran socialistas sig- disolverse, y como no lo hicle nificados.

(Por telégrafo)

19.-A les 11'15 n. En el salón de presupuestos suspenderse la elección. del Congreso se han reunido los comisionados granadinos que tados. vienen á gestionar la construcción del ferrocarril de la Alpu-

Se ha nombrado una comisión (Por telégrafo) para que realice cerca del gobier no las gestiones precisas para conseguir los deseos de Grana-

Meñana visitaran á Gasset.

BANQUETE

(For telégrafo)

19,-A les 11'15 B.

La infanta Isabel ha obsequia-A mediados de semana regre- do con un banquete á los reyes

La animación en el palacio de

Lo de Oviedo (Por telégrafo)

19.-A las 11'15 n.

de Oviedo ha telegrafiado á Oa- presos, probando con esto el inte nalejas diciéndole que nada se ha rés que existe en impedirles que hecho por los tribunales de Ovie- intervengan en el proceso. Se ha celebrado el banquete en do que pu tiera dar pretesto paobsequio del abogado don Ge- ra afirmar la enormitad de que rardo Doval por su triunfo en la Canelejas habíase vieto precisa-

El número de abogados que tos, Jesús Albaladejo.—Vizconde

Elecciones accidentadas

19.-A las 11'15 n.

Se han celebrado las elacolo nes en las secciones que fuero suspendidas el domingo pasade

La lucha entablada entre con mervadores v republicanes dado lugar á frecuentes incides ter y escandalos.

Per la tarde

En las primeras horas de tarde aumentaron las broncas.

En vista de que arreciabs ercánnalo y de los temores of que se alterara el ordan por intransigencia de los republica nos que no se resignan con escasos votos, salieron á la cel numerosas parejas de la Guara dia civil.

. Manifestación

Se formó una manifestación la que tomaron parte más de

ran dió los teques de atencion Urnas rotas

En una sección arrebataron urna, llevándosela á la Junta del Conso para que alif hicieran

excrutinio. En otra seccióu rompieros garrotazos la urna, teniendo que

Los ánimos están muy exa

Suscripciones

20.-A las 2'15 m. Se han abierto suscripciones públicas para allegar recursos las familias de las victimas de lo

succeos. Hoy ha fallecido otro de los pe ridos.

Deja mujer y siete hijos.

Los sucesos de Culleri

(Por telégrafe) Declaraciones de Barral

20.-Alas 2'15 m El «Heraldo», publica unas decis raciones del diputado por Valencia señor Barral.

Este se ha encargado de la defen Protesta que se impida á los de El presidente de la Audiencia fensores civiles que visiten

Barral entiende que los delito de sedición competen a la juri dicción ordinaria, pues el delito cometió antes de declarar el estado á ordenar un procedimierto. de guerra.

CÉUTA

(Por telégrafo)

Vapor embarrancado. 20.-A las 2'16 P

En punta Almina embarrano el vapor griego « Esathia. Procedia de Génova.

La situación del barso es mos peligross, Le auxiliaron los torpede

Osado y Terror, que salvado á dose parajeros. La tripulación sigue a bordo

(Por telégrafo)

Tranquilidad

20-A las 2'15 m En Talurit y demá : posicios del Kert existe tranquilidad. Obras

Están muy adelantadas obras del fortin en la posición Baxde, que servira para prote ger el campo en donde está inti talada la harka amiga.

Portago . El marqués de Portago ha nitado las posiciones esterio

- 288 -

ver, Beata. -Cualquiera diria que vas á llorar, Claudina:

Se separaron y Claudina regresé á su estan. cia. Sentía la misma impresión que si la hubieran precipitado súbitamente desde una gran altura. Se había extinguido toda claridad. se habia retirado todo calor del universo. Sabía, jay!, y lo sabía demasiado bien, para qué la princesa Tecla llevaba à su hija al cassillo de

-: Perdide-dijo, -perdido para siemprel.,

juzgarla: ella no me ha podido ver nunca con buenos ojos, según creo, y ha estado esquiva conmigo. Reduce pronto al fanatismo à aquellos à quienes quiere agradar: es un diablillo; es maliciosa, brillante, llena de verbo y de atracción, irresistible sin ser bonita. - Claudina se detuvo un instante, y prosiguiós Sí, sí; tiene un gran encanto, y..., basta que nos volvamos á

tienes los ojos tan brillantes... -Hasta la vista, querida mía. y vé preparande tus trajes. Lotario quiere dar una flesta. Estoy segura de que tú eclipraras hasta à esa princesa tan liena de encantos, y además me daras algunos consejos. Soy ignorante y torpe en cuestiones de etiqueta, tanto como lo pudiera

ser un niño.

Maisonneuve.

Tiroteo

Desde Inarufen se oye un violento tiroteo ·

canard

(Por telégrafo). . 20,-A az 2'15 m.

empréstito de 300.000,000 que serán destinados al femento y desarrollo Caramelos del PEDIDLOS de la riqueza nacional. de la riqueza nacional,

Deciase que à cambio de este empréstito España haría concesiones en Marruecos.

Valladolid

(Por telégrafo)

Congreso

20-A las 2'15 m. Han comenzado las sesiones del Cor greso de tipógrafos.

Huracán

El huracán ha destruído los árboles de los jardines,

alumbrado público.

TRIPOLI

(Por Telégrafo)

20.-A isa 2'15 m.

Ha cesado el temporal.

Los arabes unie conse con los turcos.

Créase que estos con el refuer zo recibido intentarán atacar á los italianos.

Roma

Ciroula el rumor de que Turquia reconocerá á Italia la anexión de Tripolitania.

NUEVA JUNTA

En la justa general extraordinaria celebrada el 19 del corriente por la Sociedad especia! minera «La Providencial» domiciliada en Murcia arrendataria de la mina «Los Veinte Socios», sita en término de Calasparra, se eligió la siguiente Junta Directiva.

Presidente, don José María de ca. Egea y Kebry.

Vice presidente, don Juan de ia Cierva López,

Tesorero, don Francisco Seguí Secretario contador, don Ra. mon Molina Callejas.

Vocales, don Antonio Noguera Santiago, don Francisco Soler Gómez, don Francisco Pérez Olmos, don Luis Saurin Cárles y

don Menuel Mauricio Cortina. En vista del halegador resul tador obtenido en las exploraciones de dicha mina, se acordó, adquirir en propiedad los registros Josè, siendo padrinos dofia Elisa mineros á ella co indantes «San López de Ochoa y su hermano don Joaquin, y Leonor, de setenta Manuel. pestenencias y constituir con ellos dichosos padres. la Mancomunidad de las minas

Contra la difteria

de hierro de Calasparra.

Una comisión de vecinos de Corvera, entre la que figuran las personas más importantes de haciendonos saber que en el caserio de Brianes se han decarro- la comida por suenta de esta instillado de un modo alarmante la difteria y el sarampión.

Dichas epidemias están agrendando el radio de acción habiéndose ya registrado algunos casos en Corvers.

La comisión interesa de las autiria.

Unimos nuestro ruego á los de dicha comisión y esperamos que tanto el Alcalde como el señor Cebesnedor, tomen con interes tables, por Juan de Luz. Cualidades 607 931 566 tan importante asunto.

CESAR tiene contenta à su novia grabados). Arte cuinario, patron y 662 919 460 683 Posteles de LA LITERARIA.

The transfer of the second of

Detenido La guardia civil de Mazarrón, hadetenido a Antonio Comez Carcia, de 20 años, soltero, vecino del «Ra-En los centros oficiales han des amenezar con una pistola cargada, 21.025

mentido el canard de que el Gobier- a doña Juana Carvajal, viuda de no trate de negociar en Paris un Rueds, à quien exigia la suma de

de ultramarinos Congreso

Explosivos

El gobernador de Oviedo autoriza á la Sociedad «Santa Barbara» para 20.944 San Sebastián. romitir à Mazarron, desde San Juan 25 437 Algeoiras. de Nieva, 290 cajas de pólvora, a la consignación de don Juan de Dios Narvaez y don Calestino Beltran.

Pi*tola

El gobernador de Barcelona autoriza a don Eduardo Schilling, para remitir a Calasparra a la consignación de don Antonio de Padua Muñoz, una pistola.

También han sido arrancados Para el Colosal "Bomba,

(en ARROZ) et que vende la

Casa Sorá 14 603

Traslado de restos

Don Baldomero Rodriguez, vecino de esta capital, ha sido autorizado para trasiadar los restos de doña Candelaria Gómez Rodriguez, desde el cementerio de Murcia al de

a sind a manage and a Se aplica SIN HOLOR en inyección intravenosa.-Consulta de D. JOSE BERMUDEZ GLORIA. 80. - MURCIA

Manicomio

Ha ingresado en el Manicomo provincial, a demente Francisca Negrilio Nuñez, vecina de Algeza-

Caballeria rescatada

La guardia civil de Mula, participa haber rescatado un burro que fué robado el dia 3 de Octubre en 782 353 777 157 249 574

Dicha caballeria estaba en poder 952 de Felipe Parraga Pardo que la ha- 542 bia comprado en 50 pesetas á José Fernandez, (é) Pataites que se halla en la actualidad preso en Carava- 686 374 112 652 085 887

Bacerrada

Varios jóvenes de la parroquia de San Andrés, han organizado una fiesta en la Plaza do Teros, para el próximo domingo.

Habrá becerrada y carrera de

Lo que se recaude será á benefi-

cio de las flestes del titular.

Bautizo El pasado domingo recibió en la 902 319 602 567 iglesia del Carmen, las aguas bau tismales, el niño que hace unos dias 406 dió à luz la esposa de nuestro compañero en la Prensa, don Francisco 563 274 Campoy Peña.

Se le puso por nembre Francisco

Reciban nuestra enhorabuena los 299 784

el primer surtido es el de la

Casa Sorá

Tienda Asilo

En la pasada semana se han des pachado en este benéfico establecimiento 706 raciones de comida y 373 de pan y para los niñes de la 894 643 160 920 510 317 aquel pueblo, nos han visitado, sa a maternal 54 raciones de comi- 704 da y 54 de pan.

El jueves y demingo se mejeró tución banéfica.

Han salido de semana don Enri 264 que Ayuso y don Antonio Brunet. Han entrado don Pedro Martinez Garre y el Sr. Marques de Villaiba 528 de los Llanos.

Requisitoria

El Juzgado de Navaimorai de la toridades que se envie una vi- Mata remite requisitoria en contra de Juau José Tomás Carvajal pin. 754 bita inspectora y que lleve los tor, de 16 años, natural y vecino de medios necesarios para comba- Mazarrón, procesado por est fa à 437 le Compañia de Madrid à Caceres y Portugal.

"La Ultima Moda,,

Da esta semana trae: Mujeres no masculinas, por Mario Lara. Arte de vivir; La envidia ciega, por 811 602 028 728 629 016 Juan de Madrid; Moviliario (con 038 630 971 238 807 990

De venta y punto de sascripción 477 886 414 724 455 644 en «La Literariu», San Pedro, 4. 074 868 345 646 045 002

Moirias lacales Loteria Nacional

Nueve mil

Premios mayores Sorten del día 20 de Noviembre de 1911. Con 150.000 peretes el número

Con 60,000 pesetas el número

Con 40.000 peretas el número

Con 3.000 pesetas los números 19.218 Torrente.

Madrid y Zaragoza. 1.231 8.203 Burgos. 25.249 Salamanca. 18.836 La Linea. 13.868 Palma.

20.733 Alicante. Barcelona. 14.898 Barasaldo (Bilbao). 23.006 Barcelona.

15.577 Madrid. Santander. 23.584 Mérida.

24.682 Pontevedra. 4.231 San Sebaetian. 10.215 San Sebastián. 32.678 Barcelona. 14.997 Sevilla.

33.776 San Sebastian. 16.202 Palmas. 29.831 Cadir. 19.216 Torrente.

14 048 Paima. 7.103 Zamora. 29.321 Palma.

31.789 Barceloga. 2).243 Tenerife y Málaga. Con 738.000 pesetas.

Decena 96 23 26 37 Centena 951 394 491 802 885 303 316 608 660 894 301 107

151 130 140 971 465 488 931 887 830 939 153 692 379 730

878 996 781 020 217 725 688 614 383 842 387 546 298 894 526 264 236 702 658 305 621 395 031 760 449 066 253 406 589

Dos mil 203 189 580 444 799 193 439 341 779 997 297 Б74 775 430 133 204 867 414 742 262 809 613 480 635 468

298 712 266 220 902 419 722 239 Tres mil 325 468 826 124 967 121 963 678 526

538 125 723 498 Guatro mil 892 558 429 824 119 825 579 288 375 593 156 883 576 733 965 417 634 250 980 799 133 146 476 614 623

768 164 598 208 512 722 867 930 836 418 809 972 369 027 321 760 996 002 314 069 573 904 Cinco mil 460 973 689 887 244 684 740 028 434 984 329

542 272 316 674 163 361 871 571 222 253 031 106 610 569 745 560 Seis mil

881 820 824 086 008 429 757 041 762 786 029 353 396 272 401 929 994 204 830 626 307 327 202 481 Siete mil 914 732 817 678

477 425 227 811 172 937 648 098 221 628 855 235 945 505 391 902 082 236 964 499 874 753 901 902 702 905 840 181 701 572 188 471 432 036 338 092 340 517 658 685 783 220 655 429 882 835 735 671 679 829 948 194 Ocho mil

250 427 587 917 471 504 052 054 927 520 891 247 262 715 164 525 382 228 541 720 125 714

Veintiseis mil 898 933 439 023 513 765 580 426 821 364 963 471 327 716 965 926 665 910 194 934 426 106 777 641 003 059 Veintisiete mil 581 remite los sjustes del soldado 686 860 268 639

218

805

614 375 725 122 108

870 567 790 741 921

152 662 342 190 038 273

Treinta y des mil

290 536 525 797 321 116

904 316 730 323 575 379

235 539 125 119 782 559

689 520 179 476 923 425

557 624 609 166 849 841

770 508 758 523 673 487 720

775 853 442 313 139

775 817 951 692 463 082

768

593 828

Treinta y tres mil

830 103 879 879

Treinta youatre mil

292 578 128 414 337

280 284 743 418 744

El guardia núm. 11, ha denun-

un cesto de basura en la orilla

de la acequia, á espaldes del Ten-

mingo Riss, Juin Pina y Joa-

quia Martinez, que promovieron

114 un fuerte escándalo en dicha pla-

ra conducir á la Inapacción á Do- lle de Balart, 11.

650 ciado á una criada de la calle de

398 Licenciado Cascales, por arrojar

correspondiente boxal.

683 268 994 933 685 978

109 021 125 890

722 tro Romea.

499 326 780

Diez mil 891 849 716 095 151 733 377 Veintiocho mil 631 498 841 641 784 178 Once mil 363 152 620 162 977 691 365 885 3 0 754 131 418 459 672 122 826 678 808 976 448 934

227 039 723 066 133 656 026 076 338 283 019 793 425 815 606 892 893 092 145 687 050 393 935 380 002 504 729 880 056 732 095 259 Doce mil. Veintinueve mil 101 601 265 006 658 701 908 349 860 245 232 155 828 986 042 275 367 442 717 819 104 701 777 645 385 780 485

528 272 241 923 928 12T 859 760 538 545 334 250 069 652 740 501 948 702 892 926 306 765 829 204 974 166 623 394 623 036 726 851 476 755 323 Trece mil 731 780 862 474 932 857 Treinta mil 269 395 086

990 822 408 580 900 044 197 860 190 507 895 272 636 636 267 991 283 371 400 558 020 971 976 225 614 336 764 584 412 765 779 471 988 876 861 049 959 835 657 392 801 727 292 266 758 154 814 93) 900 095 Catoree mil 920 040 440 045 840 321 809 Treinta y un mil 510

870 366 468 120 031 815 760 039 012 971 185 576 562 580 925 100 700 289 293 148 754 336 938 591 722 198 649 691 965 849 139 047 137 276 041 737 815 538 623 176 607 040 764 783 Quinco mil C61 358 919 181 728 491 534 712 635 763 850 769 042 636 593 958 219 735 571 109 063

281 800 123 789 496 422 566 635 848 Dieciseis mil 759 822 411 641 152 489 203 697 667 012 307

861 778 937 376 422 429 450 382 729 274 281 957 298 971 516 553 262 187 419 812 029 581 853 955 191 508

214 589 621 364 372 295 338 913 684 Diecisiete mil 933 222 808 151 887 270 564 628 422 695 263 660 105 458 148 453 343 298

570 587 151 022 513 021 608 530 351 Diecieche mil 290 171 410 687 643 003 008 791 061 724 720 572 073 813 660 506 277

439 263 646 211 319 620 951 915 484 056 386 632 995 179 464 859 416 049 Diecinueve mil

884 772 111 158 679 517 591 177 189 822 847 289 733 779 840 612 954 700 780 575 169 014 438 776 602 899 Veinte mil

390 236 511 596 554 441 175 130 147 545 274 721 150 049 858 503

303 319 291 131 884 090 776 289 Veintiun mil

141 655 876 864 971 347 069 517 307 783 305 651 703 493 223 915 578 977 652 200 298 Veintidos mil 855 256 108 254 194

648 790 195 074 525 723 168 526 508 792 000 621 453 429 837 979 782 228 815 Veintitres mil

263 245 013 190 713 099 970 894 502 491 669 924 062 026 939 318 682 131 004 910 617 563 052 361 703 990 708 966 518 861 869 Veinticuatro mil

265 849 13 653 429 401 791 585 326 254 986 019 Veinticinco mil

232 balleria, Margia, interesa se re-

943 é Ignacio Martinez Diaz.

cisco Giner Hernandez.

668 mita la licencia absoluta de Wa-235 leriano Arnao Puente.

La Comandancia militar, interesa la citación de Francisco Penalver Hernández de Espinardo. El coronel del Regimiento de

682 Francisco A'caráz Bastida y de 314 146 082 630 Andres Marin Parra.

Infanteria de Seville, Cartagene

Boletin Meligioso

MC AIEW BUE 4344 MARTES XXI

San Rufo, San Esteban, San Honorio y comps. mrs. y San Alberte. COLL'LON

En la Merced. -L'a novena en

312 honor del giorioso martir san Serapio, se hace por la mañana à las ocho y á asono a á devoción de una familia devoia del santo. En Santa Catalina. - La movena

738 de la titular se hace por la mañana 669 en la misa de ocho y por la neche 035 al toque de oraciones. En San Juan de Dios. -Al toque

de oraciones la novena à la Medalla Milagrosa.

MES DE ANIMAS

406

En Santa Eulalia. -- Por la noche 005 al toque de oraciones.

En San Audrés. - Per la manana 195 à las siets y media. Dia 21: dona Carmen Segui por sus difuntos padres. Por la noche al toque de oracio

769 nes. Dia 21: doña Josefa Bernal por 641 sus difuntos. En San Nicolás. — El ejercicio del 160 mes se hace por la mañana à las 8.

717 Dia 21: dona Carolina Gimenez por su intención. En la Merced, --Por la mañana à las ocho y por la noche al toque de

> oraciones. VHEAY ABUMBRADO

Dia 21.—En la Merced por doña Maria Teresa Echeveria y Lopez Dia 22 -En Madre de Dios por don José Ayuso Bonnemaisón.

245 ESPECTACULOS

TEATRO ROMEA

COMPANÍA GORGE FUNCIÓN PARA EL DÍA 20 A las seis y media, EL DUO DE LA AFRICANA A las nueve, (*streno),

CURACION RADICAL - NE LAS -HERNIAS

ENFERMEDADES DE LA MATRIE

LA PRINCE JA DEL DOLLAR

CIRUGIA GENERAL OLINICAPRIVADA Dr. Claudie Hernández-Res

Murcia

El núm. 18, ha denunciado a PRESTAMOS dos cabreros por entrar ganado del Banco Hipotecario de cabras en la población, sin el

al 4'25 por 100 de interés, con amortización, sobre fincas rústices y ur-El nún. 23, comunica que ayer banas, en poblaciones importantes 299 mañana auxi ió à dos vigilantes y capitales de provincia. Duración de 5 à 50 años. 440 en la plaza de Santa Catalina, pa-Agente: Don Alejandro Bocio, ca-

> Farmácia Catalana GRAN

Centro de Especialidades MEDICAMENTOS PUROS La maestra de escuela de Be-TARIFA ECONÓMICA 232 niaján, solicita sa hagan varias 210 reparaciones en el local de la es-80-17 MUROIA

> ACADEMIA DE COMERCIO dirigida por

La comandancia militar de 869 Murcia, interesa se presente en D. Federico Diez Puche sus oficinas el médico don Frandioma. francés, calculo mercantil, contabilidad por partida doble Jabonertas, 10. La comandancia de Artillería

de Cadix, remite los ajustes de Eloy López Ambit caina Orenes, Francisco Sánchez DENTISTA Vázquez, José Martinez Conesa Horas: de 9 à 1 y de 3 à 6. PRINCEPE ALFONSO, 64.

El Jese del 7.º depósito de Ca - Antigastrálgico Maestro (Véase exarts plans)

was and the second of the seco

EN MURCIA: Platería, números 66 y 68,

SUCURSAL EN CARTAGENA: Calle Mayor, 33

JUAN BERNAL E HIJO (Palmar)

Apecialidad en Jarabes y Anisados finos y corrientes.

PRODUCTOS DE LA CASA

Unico representante en Murcia: Bazar Murciano, Platería, 66 y 68

En Cartagena: Calle Mayor, número 33.

Internes del estémace?

With the state of the way of the state of th

Los enfermos que han usado el

Antigastrálgico MAESTRE

odos á la primera dósis han mejorado hasta el punto de poder comer bien, sin notar molestia elguna durante el período d la digestion.

Se encuentra en todas las farmácias

SERVICIOS

COMPANIA THASATI NATION

Linea de Filipinas

Trece viajes anuales arrancando de Liverpool y haciendo las escalas de Coruña, Vigo, hisbos, Cadiz, Cartagena, Valencia para salir de Barcelona cada cuatro sábados, ó sea 9 Enero, 6 Febrero, 6 Marzo. Abril 1. 29 mayo, 26 Junio. 21 Julio, 21 Agosto 18, Heptiembre, 16 Octubre, 12 Nobiembre y 11 Diciembre; directamente para Génova. Port-Said, Suez, Colombo, Singapere y Manila. Salidas de Manila cada cuatro martes ósea: 26 Enero, 23 Febrero, 23 Marzo, 20 Abril, 18 Mayo, 15 Junio, 13 Julio, 10 Agoste, 7 Septiembre, 5 Octubre, 2 y 30 Noviembre y 28 Diciembre, baciende las mismas escalas que á la ida hasta Barcelona prosiguiendo el víaje para Cadiz, Lisboa, Santan-der y Liverpool. Servicio por trasbordo para los puertos de la Cetsa oriental de Africa de la Indra, Java Sumatra, China Japón y Australia.

Linea de Cuba y Milico Scrvicio mensual á Habana, Veracruz y Tampico, saliendo de Bilbao el 17, de Santander el 20 y de Coruña el 21, directamente para Habana y Veracruz, Salídas de Veracruz el 16 y de Habana el 20 de cada mes, directamente para Coruña y Santander. de admite pasage y carga para Costafirme y Pacifico con trasbordo en Habana al vapor i Se la linea de Venezuela-Colombia.

Para este servicio rigen rebajas especiales en pasajes de ida y vuelta, y tambien

precios convencionales para camaretes de luje. Linea de New-York, Cuba y Méjico

Servicio mensual saliendo, de ¡Génova el 21, de Napoles el 23, de Barcelona el 26, pe Málaga el 28 y de Cádiz el 30, directamente para New-York. Habana y Veracruz-Regreso de Veracruz el 26 y de Habana el 30 de cada mes, directamente para New-York. Cadiz, Barcelona y Génova,

Linea de Venezuela-Colombia

Servicio mensual saliendo de Barcelona el 10, el 11 de Valencia, el 13 de Málaga, y de Cadiz el 15 de cada mes, directamente para Las Palmas, Santa Cruz de Tenerife, sinnta cruz de la Palma, Puerto Rico, Habana, Puerto Limón, Colón de donde salon los vapores el 13 de cada mes, para Sábanilla, Curacao, Puerto Cabello, La Guayra, etc Se admite pasaje y carga para Veracruz, con trasbordo Habana. Combina por el ferrosarril de Panamá con las compañías de navegación del Pacifico, para cuyos puertos samite pasajdes y carga con billetes y conocimientos directos.

Tambleo carga para Maracaibo y Coro con trasbordo en Curacao y para Gumana. Rerupancy Trinidad con trasbordo en Puerto Cabello

Linea de Buenos Aires

siervicio mensual saliendo accidentalmente de Génova el 1, de Barcelona el 3, de Má ags el 5 y de Cadis el 7, directamente para Santa Orus de Tenerife, Montevideo y Buenos Aires; emprendiendo el viaje de regreso desde Buenos Aires el dia 1 y de Mon tavideo el 2, directamente para Canarles, Cadiz, Barcelona y acaldentalmente Génove Combinación por trasbordo en Cadia con los puertos de Galisia y Merte de Repaña

Linea de Canarias

Servicio mananal, saliando de Barcelona el 11, de Valencia el 12, de . Alicante el 19 de Cadin el 28 de cada mes, directamente para Tanger. Cuablanca Mazagán, Las Palmas, Santa Oruz de Tenerife y Santa Crus de la Pasma, con retorno à Santa Cruz de Tencrife, para emprender el viaje da regreso, el dia 1.º haciendo las escalas de la l'almas Cadis, Alicante, Valencia y Barcelona.

Linea de Fernando Poo Servicio bimestral, saliendo de Bascelona el 25 de Enero y de Cádiz el 30 y asi sucesivamente cada dos meses para Pernando Péo; con escala en Las Palmas y otros puertos de la Costa accidental de Africa y Golfo de Guinea. Regresan de Fernado Póo el 26 se Febrero y sai encesivamente esda dos meses, baciendo las mismas escalas que,

like para Cadiz y Barcelona. Linea de Tanger

Estites de Codis: L'ense Métroine y Florium para Trages non remandés à los pur

es do Algoriem y Olimpier. Estidad de Tarmer: Master Judges y Sábados para Ordia.

Estes vapores admitenicarga englas condiciones más favorables y pasajeros á quienla Compañía da alojamiento muy cómodo y trato esmerado, como ha acreditado en a: dilatado servicio. Rebajas á familias, precios convencionales por camarotes de lujo. Robajas por pasajes de ida y vuelta. También se admite carga y se expiden pasajepara todos los puertos del mundo servidos por líneas regulares. La empresa puede aso gurar las mercancias en sus buques.

AVITO IMPORTANTE: Rébajas en los fletes de exportación.—La compañía bace rebajas de 30 por 100 á los fletes de determinados artícules con arreglo á lo establecid: en la R.O. del ministerio de Agricultura, Industria y Comercio y Obras públicas de 14 de Abril 1904, publicadas en la «Gaceta» de 22 del mismo mes.

Servicios comerciales — La sección que de estos servicios tiene establecida la compa Sa se encarga de trabajar en Ultramar los Muestrarios que le sean entregados y de colocación de los articulos enys venta como ensavos deseso bacer ina exportadores.

Fran Padriea de Mozaieos Hidráulieos

-AIMACEN DE CEMENTOS-

_DX-JUAN BELTRAN Elem de Semiles-Cende num MARCA

Nerviosos

Cigarrillos Carminativos

Eficaces para combatir las afecciones de la Boca, Garganta Pecho y enfermedades nerviosas. Elaborados estos Cigarrillos con Melisa, Terpinol, Esencia de Pino Marítimo, Mentol, Guayacol y hoja de coca, sus maravillosos efectos se observan desde el primer cigarro.

Pueden fumarse cuantos se quieran, por ser completamente inofensivos, Paquete 50 céntimes,

Depositario en Murcia: Don Antonie Ruiz Seiguer.

Supositorios «VICTORIA»

à la glicerina solidificada

Los Supositorios «VICTORIA» constituyen el medio más práctico y eficez para combatir y desterrar enfermedades tan molestes como el estrefimiento

Sus ventajas son las siguientes: 1. Introducción fácil. - 2. Con tacto perfecto con las paredes intestinales. - 3.ª Derretimiento complelo, -4. Acción osmotica y descongestiva y estimulación de la contradictilidad del intestino, produciendo rapidamente la evacuación.--5. La tolerancia perfecta del intestino para los Supositorios «VICTORIA». Caja para niño, 1 pta.; adultos, 1'50, Depositario en Murcia: don Antonio Ruiz Seiquer.

La hidráulica murciana

Gran Fábrica de mosáicos hidráulicos Y ALMACEN DE CEMENTOS AZVIZIUX y tois class de materiales de construcción de

JUAN BERNAL GONZALEZ

PALMAR

Depósito; Lenseria, 22 MURCIA

Completo y variado catálogo.—Géneros garantizados.—Pre miados en varias Exposiciones con Medallade oro.

La Catalana

Legisdad Española de Suguros contra lacendies à prima lija

PUMBADA MM 1988 Acordada su inscripción en el Regis tro de empresas autorizadas por R. O. del Ministerio de Fomento de techa 8 de Julio de 1909

Pesetas Cts. Garantias

apital social {Suscrito. . . 5,000.000 > 2 | Describolado. 1.500.000 > 2 Estatuaria. . . 1.000.000 >3

Recervas Técniess y de ga-. 1.162.966'33 rentia. . Primas annales del último cjercicio. . . . , 2.418.573'12 injestros satisfechos. . . 14.015,388'32

ateluña. 15, y Cortés 624. Autorizada la publicación por la Inaección de seguros en 16 de Marzo de 1911. Delegado en Murcia, don Eduardo

iomicilio social: Barceloua: Rambla de

Sonteverde, Santa Teresa, 2. SE VENDE una máquina de haer chocolate a brazo. Darán razón

precioso Paa consevar la salud la vida, es indispensable la pureza absoluta dei agua que que bebemos. ¿Cómo consigue usted esto? Usando los magnificos «Filtros Pasteur-que

vende el Bazar Murciano.—Murcia

Jesús Albaladejo

Centro de susoripciones y encuadernaciones

y Cartagana.

Ventas á piazos y al contado VIZCONDB, 3.—Murcia

Tarjetas de visíta

á 2 ptas. el 100 Se hacen en la Imprenta

de este periódico

en la calle de Madre de Dios, 6 .--

Constitution and appropriate the first contract of the second of the contract of the contract of the second of

Pablo Martinez

Sagasta, núms. 32, 34 y 36

Máquinas para coser, de todos los sistemas perfeccionada: Bobinas centrales y rápidas para bordar. ACCESORIOS para border y BNSBNANZA GRATIS Y A DOMICILIO. Maquinas de hacer calectines y toda clase de punto.-Pieza

sueltas para todos los sistemas de máquinas. Muebles de todas clases.—Camas de hierro y de madera.— VENTAS A PLAZOS.

Agente de la Compañia francesa de Graméphone con los aparatos modernos y los últimos discos impresionados. Todos los meses, novedades en discos. Agujas y cuerdas.

SOCIEDAD GENERAL

The state of the s

INDUSTRIA_Y COMERCIO VILLANUEVA, 11. MADRID

CAPITAL: 25 millones de pesetas FABRICAS EN

Bilbao, Oviedo, Madrid, Sevilla, Cartagena, Barcelona, Cáceres y Lisboa. GRAN PREMIO: Exposición Universal de Lieja 1905]

Premio de honor: Exposición de Industrias de Madrid 1906 Gran Premio: Exposición Hispano-Francesa de Zaragoza 19001 Las más altas recompensas.

PRODUCTOS QUIMICOS

Superfosfatos. - Nitrato de sosa. - Sales de potasa. - Sulfato de amoniaco. -Sulfato de sosa. --Glicerina. -- Acido sulfúrico anhidro. Acido sulfúrico ordinario. - Acido nítrico. - Acido elehídrico. Abonos para todos los cultivos y adecuados á to dos los terrenos.

Laboratorios para el análisis completo de los terrenos y determinación de los mejores abones.

Servicio agronómico importantísimo para el empleo racional de abonos, bajo la alta inspección del eminente agrónomo Exemo. Dr. D. Luis Grandean

Aviso importante: Pecid à la Sociedad la Guía práctica especial para sacar las muestras de las tierras, y remitir estas con actioi pación para sus anàlisis. No comprar sin enterarse antes de nue tras tarifas, Dirigirse à la

Sociedad General de Industria y Comercio VILLANUEVA, 11, Madrid.

Dirección postal: Apartado, núm. 340.—Dirección telegráfics telefónica: Geineo.—MADRID.

Una fábrica de aguas gaseosas

British Mark Comment of Comment o

EN SU PROPIA CASA
DE PREPARACION INSTANTANEA SIN EXPERIENCIA ALGUI



LO VENDRN LOS PRINCIPALES ESTABLECIMIENTOS DE ESPAN

PRECIO: SIFON PRANA 6 PTS. - CAJA CAPSULAS PARA 12 SIFON Para familias numerosas hay un modelo en doble tamas.
Vente en Murcis: BAZAR MURCIANO, Plateria 66.—En Gartis. BAZAR MURCIANO, Mayor 33.

Unico agente en España y posesiones J. M. CASALS. -Salmeren. Barcelona.

AGUA DEL CAIRO. vo ector. PRECIO: 2 PTAS.

Unice depócite em la provincia Barar Mureigne-Mureia y Certiff